

## OlimpicAD ke VI Regional Jawa Tengah Resmi Digelar

Senin, 13-08-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOKERTO** - Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo hadir pembukaan Olimpiade Ahmad Dahlan ke-VI Jawa Tengah (OlimpicAD) yang diselenggarakan Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Tengah diselenggarakan di Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) pada Senin (13/8).

Kegiatan di buka langsung oleh Ganjar Pranowo, dan dihadiri Staf Khusus Mendikbud bidang Monitoring Implementasi Kebijakan Alpha Amirrachman, dan Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah Tafsir.

Dalam Olimpiade yang bertajuk "Membangun Sinergi dalam Mewujudkan Pendidikan Muhammadiyah Jawa Tengah yang Unggul, Kompetitif, dan Berkemajuan" diikuti ribuan pelajar Sekolah Dasar (SD) hingga Menengah Atas (SMA) ini akan unjuk kemampuan ilmu pengetahuan keagamaan, sains, olahraga, dan seni.

Olimpiade tersebut mempertandingkan 23 cabang perlombaan keilmuan dari bidang keagamaan, kemuhammadiyah, teknologi dan sains seperti matematika, IPA, fisika, biologi, robotik, otomotif, bahasa Inggris serta Arab.

Begitu pula, tilawah, musabaqoh, hafidz Al Quran, pembuatan film indie, karya tulis, dan penelitian tindakan kelas para guru, majalah sekolah, desain "website", serta olahraga beladiri tapak suci, futsal, dan panahan.

Dalam sambutannya Rektor UMP Syamsuhadi Irsyad, menjelaskan apresiasinya terhadap pimpinan wilayah Jawa Tengah yang telah mempercayakan Universitas Muhammadiyah Purwokerto sebagai tuan rumah kegiatan akbar itu. Dengan kegiatan kompetisi itu akan terlihat bibit-bibit unggul generasi muda yang memiliki kecerdasan mental dan spiritual yang baik.

"Kami ucapkan selamat datang di Universitas Muhammadiyah Purwokerto untuk para peserta lomba Olimpiade Ahmad Dahlan ke-VI Perguruan Muhammadiyah se-Jawa Tengah," ucapnya.

Lebih lanjut Rektor menjelaskan UMP telah memperoleh akreditasi institusi B gemuk. "Saat ini segenap civitas akademika UMP bersiap diri agar Akreditasi Perguruan Tinggi (APT) ke depan, Universitas Muhammadiyah Purwokerto meraih peringkat A," katanya.

Apresiasi juga diberikan Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah Drs H Tafsir, Mag. Dia berharap kompetisi ini akan dapat dilakukan secara kompetitif dengan menjunjung tinggi sportivitas.

"Saya menyampaikan terimakasih kepada bapak Gubernur Jawa Tengah yang hadir di UMP dalam rangka OlimpicAD, semoga bisa terselenggara dengan baik. Hari ini Muhammadiyah punya Olimpiade Ahmad Dahlan yang bisa berkontribusi untuk negara. Ada harapan besar disana," ungkapnya.

Sementara itu, Ganjar Pranowo, menyambut baik dengan adanya Olimpiade Ahmad Dahlan di UMP.

"Saya menyambut baik Olimpiade Ahmad Dahlan ini dan ternyata lombanya banyak ya, ada olahraga, ada seni dan ada sains. Mudah-mudahan ini bisa membangun karakter anak-anak," ungkapnya.

"Saya terimakasih kepada Muhammadiyah, bahkan tadi ada lomba mengafal Alquran, maka lengkaplah

sudah, intelektualnya, emosionalnya, dan spiritualnya. Mudah-mudahan dari lomba ini nanti akan terbentuk karakternya untuk menjadi manusia yang seutuhnya, yang toleran, yang bagus, yang cerdas dengan segala kelengkapannya dan tentu semua itu untuk memajukan Indonesia," tutup ganjar.

**Kontributor: Tegar Roli**